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Parlamento da Região do Circuito das Águas empossa Mesa 
Diretora; Vereador de Holambra integra o parlamento

O evento de posse acon-
teceu na noite de 13 de jun-
ho, na Câmara Municipal 
de Serra Negra, quando as-
sinaram o Termo de Posse 
e assumiram o mandato até 
31 de dezembro de 2024 a 
vereadora Bárbara Magaldi 
(de Serra Negra), no car-
go de presidente; a verea-
dora Andreia Dahdal (de 
Águas de Lindóia), no cargo 
de vice-presidente; Alice 
Veríssimo (de Amparo), no 
cargo de 1ª secretária e Edil-
son Camillo (de Amparo), 
no cargo de 2º secretário. 
Composto pelos municípios 
Águas de Lindóia, Amparo, 
Holambra, Jaguariúna, 
Lindóia, Monte Alegre do 
Sul, Pedreira, Serra Negra 
e Socorro, o Parlamento 
da Região do Circuito das 
Águas Paulista surgiu de 
reuniões em 2023

O hidrômetro, tam-
bém conhecido como 
medidor ou relógio, é 
um aparelho de precisão 
utilizado para registrar o 
volume de água consumi-
do mensalmente, pelas 
pessoas que habitam o 

imóvel. Esse equipamen-
to, além de permitir o 
controle do consumo, 
facilita a identificação 
de possíveis vazamentos 
internos que podem estar 
ocorrendo no imóvel. 
Para que a medição seja 

correta, é necessário que 
o usuário também tome 
alguns cuidados: não vio-
lar lacres, instalar a cai-
xa-padrão e não alterar 
a instalação nem o fun-
cionamento do aparelho.

O Departamento Municipal de Serviços Públicos de Holambra realiza entre 
os dias 24 e 28 de junho mais uma etapa da Operação Cata-Bagulho. A ação, 
que ocorre regularmente no município, tem o objetivo de manter a cidade 
limpa, impedindo o depósito irregular de lixo em terrenos baldios e vias da 
cidade. Serão coletados  móveis danificados, pneus velhos e restos de poda. 
Os itens devem ser descartados na frente das residências pelos moradores 
antes das 7h30, de acordo com o cronograma de bairros.

Com o objetivo de apre-
sentar lançamentos e as 
principais cultivares das 
linhas profissionais de se-
mentes, Topseed, Topseed 
Premium e Superseed/
TSV, a Agristar do Brasil 

participa da 29ª Hortitec 
(Exposição Técnica de 
Horticultura, Cultivo Pro-
tegido e Culturas Intensi-
vas), em Holambra (SP), 
que será realizada entre 
os dias 19 e 21 de junho de 

2024. Nos mesmos dias, a 
empresa promove o Open 
Field Day, o tradicional 
dia de campo em sua Es-
tação Experimental, em 
Santo Antônio de Posse 
(SP). 

Holambra será o palco 
de um dos maiores eventos 
esportivos da categoria na 
América Latina, o “XX Tor-
neio da Amizade – Voleibol 
Master Internacional”, que 
acontecerá de 05 a 09 de ju-
lho de 2024. Celebrando sua 
vigésima edição, o torneio 
reunirá mais de 400 atletas 
e seus acompanhantes, re-
presentando 34 equipes de 
várias regiões do Brasil e do 
exterior. 

A rede McDonald’s 
anunciou recentemente 
a expansão dos seus es-
paços pet-friendly para 
diversas unidades em 
todo o país. Atualmen-
te, quatro unidades já 
contam com essa área 

especial para pets, e uma 
delas está bem próxima 
a você: o McDonald’s 
de Jaguariúna. Desde 
2020, o McDonald’s de 
Jaguariúna oferece um 
espaço pet-friendly, que 
rapidamente se tornou 

um ponto de referência 
para viajantes acompa-
nhados de seus pets. Este 
local se destaca por estar 
situado em uma praça, 
proporcionando um am-
biente repleto de natureza 
e bem-estar.

Durante a 3ª Sessão Extraordinária de 2024 da Câmara Municipal de Ho-
lambra realizada nesta segunda-feira 17 de junho, os vereadores aprovaram 
por unanimidade, o Projeto de Lei nº 010/2024 que passa a denominar o 
campo municipal do bairro Fundão como “Campo Municipal – “JOSÉ MA-
RIA DE LIMA”.
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Caridade: remédio contra o pecado

Refugiados, ontem e hoje

Construção civil retoma crescimento frente a 
oportunidades do cenário político-econômico 

brasileiro

Padre Alex Nogueira*

O amor a Deus que 
cultivamos em nossos 
corações são indicativos 
do espaço que damos para 
sua graça agir. Quanto 
mais nos abrimos para 
essa graça, mais espaço 
criamos para viver as vir-
tudes e superar os vícios. 
No mais íntimo da con-
sciência humana se en-
contra uma lei moral que 
pede para fazer o bem e 
evitar o mal.

Desse modo, a in-
teligência do ser humano, 
por meio do juízo, conhece 
o bem. E a vontade hu-
mana decide livremente 
escolher por ele. Quando 
se descobre a caridade 
divina, dom oferecido por 
Deus, como um valioso 
bem a ser almejado, as 
pessoas são iluminadas e 
afastadas das sombras do 
pecado.

A compreensão da 
caridade, como virtude 
cristã, faz reconhecer que 

ela não é apenas uma 
atitude de filantropia, 
visto que nesta o agir está 
pautado em princípios de 
solidariedade exclusiva-
mente humanos. Quando 
se vive a caridade na práti-
ca cristã, o bem que será 
realizado para o outro é 
motivado pela fé. Em out-
ras palavras, pode-se diz-
er: “amo o meu próximo 
por causa de Jesus, pois 
vejo no irmão o próprio 
Cristo”. Aqui está o funda-
mento da caridade cristã, 

que é movida sempre num 
contexto de fé.

Quando se lê a vida 
dos santos, é possível con-
statar atos heroicos de 
caridade que só puderam 
ser concretizados pois 
a vida estava fundada 
na fé. No caso de atos 
filantrópicos, o motivo 
primeiro é por solidarie-
dade humana. Nas ações 
de caridade cristã, a força 
motora é a fé em Jesus 
Cristo. Na sociedade civil 
o reconhecimento de mui-

tas obras cristãs é chama-
do de filantropia, porém 
dentro da realidade espir-
itual ela é muito mais, pois 
manifesta ser fruto de um 
coração que tem fé.

Escolher pelo camin-
ho da caridade cristã, é 
viver no bem e na verdade. 
Por isso, a alma cada vez 
mais impulsionada pela 
bondade, não deixará es-
paço para as sombras 
dos vícios e pecados. Eis 
o eficaz remédio contra 
o pecado: viver a virtude 

da caridade divina, dom 
de Deus, num contexto 
de fé viva e fervorosa a 
Jesus Cristo. Experimente 
esse caminho! Descubra 
o quanto a vida mudará 
e dê a ela um sentido 
maior que vai além das 
motivações puramente 
humanas.

* Padre Alex Noguei-
ra é mestre em direito 
canônico,  professor 
acadêmico e autor do livro 
Orar faz muito bem!

* S o l l y  A n d y  S e -
genreich

A palavra “refugia-
dos” vem da palavra 
fugir. George Orwell, 
o famoso escritor de 
“1984” e de “A Fazenda 
dos Bichos”, senten-
ciou que, quando um 
grupo alcança o poder, 
nunca irá querer largá-
lo. O poder, na minha 
opinião, é o veneno, 
como ópio, altamente 
viciante, estabelecido 
pela força bruta que 
durante bom tempo não 

encontra contraponto e 
fornece prazer sem lim-
ite. Como consequência, 
o grupo oposto ou é 
dizimado ou relegado à 
extrema pobreza, e pre-
cisa fugir para continuar 
existindo.

Minha família sofreu 
isso duplamente (fascis-
mo e stalinismo), teve 
que sair da Romênia em 
1950, quando eu tinha 4 
anos, deixando qualquer 
posse material para trás. 
Foi uma experiência 
traumática. A chegada 
a Israel, o único país a 

receber judeus naquele 
pós-guerra, era uma 
confusão. Ben Gurion, 
então primeiro-min-
istro, queria receber o 
máximo de imigrantes 
para tornar o estado, 
recém-saído da Guerra 
da Independência, um 
fato irreversível.

Assim, nós, refu-
giados da Europa, éra-
mos acomodados nos 
“Maabarot”,  abrigos 
coletivos de madeira e 
teto de zinco construí-
dos às pressas. Só da 
R o m ê n i a  c h e g a r a m 

aproximadamente 200 
mil refugiados em dois 
anos, esmagados pelos 
horrores da 2ª Guer-
ra, o holocausto e toda 
sorte de perseguições. 
E o que encontramos 
naqueles abrigos? Uma 
esperança de futuro, 
qualquer futuro, em 
meio a condições que 
beiravam a degradação: 
piolhos, ratos, insalu-
bridade, a comida que 
era possível.

Infelizmente, hoje 
o noticiário não se can-
sa de mostrar a triste 

realidade dos refugia-
dos. Mas há resistência: 
os Macabeus resisti-
ram à civilização gre-
co-macedônica, então 
hegemônica. A festa de 
Chanucá celebra este 
feito. No Brasil, houve 
uma memorável reação 
contra a ditadura mili-
tar. Hoje, o que preocu-
pa é uma ascensão mun-
dial da extrema direita, 
com o velho discurso 
ultranacionalista an-
ti-imigração.

Algum dia vai termi-
nar? Não sei. Mas vou 

lembrar uma frase de 
Einstein que, pergun-
tado sobre como seria 
uma eventual 3ª guerra 
mundial, respondeu: 
“Não sei, mas a 4ª será 
com paus e pedras.”

* S o l l y  A n d y  S e -
genreich é empresário, 
engenheiro aeronáutico 
e autor do livro “Loco-
motiva dos Sonhos”. 
Quando criança, refu-
giou-se duas vezes até 
que fez do Brasil seu 
lar, onde vive há quase 
70 anos.

*Eng.  Civi l  Lígia 
Mackey

A construção civil 
é  um dos pi lares da 
economia brasileira, 
refletindo diretamente 
no desenvolvimento 
social e na qualidade de 
vida da população. Da-
dos divulgados pelo Ca-
dastro Geral de Empre-
gados e Desemprega-
dos (Caged), no dia 29 
de maio, mostram que, 
no mês de abril, foram 
c r i a d o s  3 1 . 8 9 3  e m -
pregos com carteira as-
sinada no setor, sendo 
15.564 deles em obras 
de edifícios, 10.719 em 
serviços especializados 
para a  construção e 
5.610 em infraestrutu-
ra. No mesmo período, 
eram 2,889 milhões de 
trabalhadores em atu-
ação, o que correspon-
de a 6,22% do total de 
empregos formais no 
país, conforme aponta 
a Confederação Nacio-
nal da Indústria (CNI). 
Por isso, devemos ter 
uma visão abrangente 
sobre os desafios e as 
oportunidades que se 
desenham este ano.

Em resumo, 2024 
m o s t r a  f ô l e g o  p a r a 
crescimento robusto, 
impulsionado por um 
cenário econômico fa-
vorável, inovações tec-
nológicas e melhorias 
regulatórias. Esses el-
ementos combinados 
não apenas fortalecem 
a economia, mas tam-
bém contribuem sig-
nificativamente para a 
geração de empregos 
e  a  melhoria  da  in-
fraestrutura e  habi-
tação.

Os sinais de recu-
peração econômica são 
refletidos no Produto 
Interno Bruto (PIB) 
e na queda da taxa de 
desemprego. Em 2023, 
o PIB brasileiro cres-
ceu 3%, projetado pelo 
aumento da produção 
industrial e do setor 
de serviços. A taxa de 
desemprego também 
apresentou uma re-
dução, atingindo 8,9% 
no final do ano, o menor 
nível desde 2015. Esses 
indicadores positivos 
fortalecem a confiança 
dos investidores.

P a r a  a l é m  d e s s e 
cenário, a incorporação 
de novas tecnologias 
sustentará o progres-
so da construção civil 
em 2024.  O  avanço 
na digitalização está 
transformando a for-
ma como projetamos, 
construímos e geren-
ciamos obras.  Essas 
tecnologias aumentam 
a eficiência, reduzem 
custos e melhoram a 
sustentabilidade dos 
projetos.

A sustentabilidade, 
aliás, segue como uma 
prioridade. A adoção 
de práticas que mini-
mizam o impacto am-
biental, como o uso de 
materiais recicláveis e 
energias renováveis, e a 
construção de edifícios 
verdes,  se consolida 
como uma tendência 
irreversível.  O setor 
está cada vez mais alin-
hado com os Objetivos 
de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS) da 
Agenda 2030 da Or-
ganização das Nações 
Unidas (ONU). Essa 
postura não só con-

tribui para a preser-
vação do meio ambi-
ente ,  como também 
agrega valor às con-
struções.

O Brasil é o quin-
to colocado entre as 
construções mais sus-
tentáveis do mundo, 
em uma lista de 180 
países, segundo o Unit-
ed States Green Build 
Council (USGBC). Isso 
nos  posic iona como 
uma potência à frente 
de muitos outros em 
iniciativas verdes no 
setor. Um fator impor-
tante para esse avanço é 
o uso do BIM (Building 
Information Modeling 
- Modelagem da Infor-
mação da Construção, 
em português),  uma 
metodologia que em-
prega um conjunto de 
softwares e ferramen-
tas para integrar pro-
jetos em várias fases, o 
que torna as obras mais 
rápidas,  econômicas 
e  sustentáveis.  Essa 
abordagem melhora a 
visualização dos pro-
jetos, reduzindo o des-
perdício de materiais 
e o consumo de ener-
gia, além de otimizar 
a correta destinação 
de resíduos, garantir a 
eficiência energética e 
diminuir as emissões 
de carbono. Como re-
sultado, construções 
realizadas com BIM po-
dem ser até 20% mais 
baratas e concluídas 
com maior rapidez.

É preciso consider-
ar ainda outro aspecto 
que se tornará cada vez 
mais relevante: a resil-
iência das obras diante 
dos eventos climáti-
cos extremos. Com a 

crescente frequência 
e  a  gravidade  dess-
es fenômenos,  como 
furacões e tempesta-
des,  a  demanda por 
uma atuação profis-
sional especializada se 
torna imperativa. Os 
profissionais da con-
strução civil precisarão 
desenvolver uma com-
preensão aprofundada 
das forças naturais que 
impactam as estrutu-
ras. A velocidade dos 
ventos e a intensidade 
das chuvas, por exem-
plo, são fatores críticos 
que influenciam direta-
mente a durabilidade e 
a segurança das edifi-
cações. As tecnologias 
terão um papel funda-
mental nisso, permitin-
do simulações precisas 
e a implementação de 
soluções mais efetivas 
e adaptáveis.

A necessidade de 
construir  estruturas 
mais resistentes tam-
bém se torna uma ex-
igência prática quando 
o assunto é o uso de 
materiais recicláveis, 
energias renováveis e 
técnicas de construção 
verde,  que continu-
arão a ser vitais, com 
ênfase na resiliência 
estrutural, o que traz 
uma camada adicional 
de complexidade e im-
portância.

Assim, o setor da 
construção c iv i l  em 
2024 e nos anos se-
guintes não apenas se 
beneficiará do aqueci-
mento do mercado e das 
inovações tecnológicas, 
mas também terá que 
se  adaptar  para en-
frentar os desafios im-
postos pelas variáveis 

ambientais. A combi-
nação de crescimento 
econômico, adoção de 
novas  tecnologias  e 
uma abordagem re-
siliente e sustentável 
posicionará o Brasil 
como um líder global 
no setor, capaz de en-
frentar os desafios do 

futuro com competên-
cia e visão.

*Ligia Mackey é en-
genheira civil e presi-
dente do Conselho Re-
gional de Engenharia e 
Agronomia do Estado 
de São Paulo (Crea-SP)

VAMOS FALAR DE JOÃO

Por que caminha assim,
passos inseguros, incertos?
Parece vibrar com o vento

feito cana no deserto.

Que procura ao léu
falando aos homens incréus?

Nos grotões e veredas está
pregando, olhando para o Céu.

Se assente, como um bocado,
descanse do seu cajado.

Quando encontrar o que quer,
fale com os homens ao lado.

Seus pés cansados o conduzem,
em busca de paz e de luz.
Fique tranquilo, homem, 

pois batizou a Jesus.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O jardineiro 
da alma, volume 1 da coleção Mensagens de fé 
(editoraoartifice.com.br), em homenagem ao Dia 
de São João Batista, que se comemora em 24 de 
junho. Todos os livros do autor são filantrópicos.
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PARLAMENTO:

O vereador de Holambra Fabiano Soares (Podemos) é um dos integrantes do Parlamento da Região do Circuito das Águas 

Dia de Cooperar 2024 envolve agências Sicredi 
Dexis no Paraná e SP

Da Redação

As 113 agências da Si-
credi Dexis, em atuação 
em 110 municípios dis-
tribuídos nas regiões norte 
e noroeste do Paraná, cen-
tro e centro-leste paulista, 
participarão do Dia de 
Cooperar 2024 com ações 
voluntárias.

Iniciativa liderada pelo 
Sistema OCB (Organi-
zação das Cooperativas do 
Brasil), para comemorar o 
Dia Internacional do Co-
operativismo, este ano, a 
mobilização do Dia C (Dia 
de Cooperar) acontecerá 
no dia 6 de julho.

Embora as atividades 
sejam celebradas apenas 
em um dia, a instituição 
financeira cooperativa deu 
start às ações no dia 10 de 
junho para as agências. 
Desde então, uma grande 
movimentação está sendo 
preparada e inclui: doação 
de sangue, arrecadação 
de alimentos, agasalhos e 
cobertores, entre outros 
donativos. 

Como em anos ante-
riores, centenas de enti-
dades assistenciais, além 
de famílias em situação de 
vulnerabilidade social dis-

tribuídas nos municípios 
com cobertura da Sicredi 
Dexis, serão beneficiadas 
com as ações de voluntar-
iado.

“O objetivo da ação é 
fortalecer a essência do 
cooperativismo, atuando 
como agentes transforma-
dores na sociedade”, disse 
a assessora de Desenvolvi-
mento do Cooperativismo 
da Sicredi Dexis e do Insti-
tuto Dexis, Gisely Almeida.

Em 22 cidades da região 
centro-leste paulista, por 
exemplo, as atividades es-
tão em curso nas agências 
Sicredi Dexis e as doações 
chegando, sejam por meio 
de associados ou intermé-
dio de parceiros. Veja o que 
tem sido e o que será feito 
por algumas delas:

CENTRO-LESTE PAU-
LISTA

Na agência em Divi-
nolândia, a gerente-geral 
Norma Lilia Andreghetto 
Marin explica que, na ação 
do Dia C, entregará cober-
tores arrecadados à ala de 
internação do Solar das 
Magnólias, pertencente 
ao Hospital Regional da 
cidade. A ala atende cerca 
de 150 moradores com 

deficiências neurológicas. 
“Estamos arrecadando 
dinheiro junto aos associa-
dos, mais R$ 500 doados 
pela cooperativa, para faz-
er uma boa compra inicial, 
pois conseguimos preço 
melhor se compramos em 
grande quantidade”, disse.

Segundo Norma, as do-
ações podem ser de co-
bertores de microfibra de 
400g ou no valor de R$ 75 
em dinheiro ou Pix pela 
chave solarconderg@hot-
mail.com. Demais contatos 
para doações com Tânia: 
(19) 98122-1949; Edeir: 
(19) 98158-6395; e Vivi-
ane: (19) 98176-4315.

Já Santo Antônio do 
Jardim, as ações serão a 
doação de sangue e a ar-
recadação de leite e bola-
chas para o Lar dos Vicen-
tinos da cidade, segundo a 
gerente Marcela Franciele 
Moretto Pinaffi.

Em Itapira, que conta 
com duas agências Sicre-
di Dexis, a agência Santa 
Cruz tem duas atividades 
programadas. A primeira 
será uma 1ª Cãominhada 
Euroterra, que acontecerá 
no sábado (22) e terá a 
finalidade de arrecadar 
ração para a União Inter-

nacional Protetora dos 
Animais (Uipa). Haverá 
apresentações de cães para 
as crianças, pensando no 
desenvolvimento e inter-
ação. A concentração está 
marcada para as 9h, no 
Residencial Santa Clara, 
localizado à Estrada Mu-
nicipal Izidoro Carmona, 
Chácara Santa Clara, bair-
ro Pinheiros. O início da 
ação será às 9h15.

Já no dia 6 de julho, res-
ervado ao Dia C, a agência 
organiza junto à associada 
Clínica Xodó, um ponto 
de arrecadação de alimen-
tos e produtos de higiene. 
Em frente a clínica, colab-
oradores da cooperativa 
montarão estrutura com 
pipoca, algodão doce, som 
e apresentação de cães.

Em Tapiratiba, a ger-
ente Kamilla Martins adi-
antou que ação será voltada 
a uma entidade da cidade 
que cuida de crianças car-
entes e que desenvolvem 
trabalhos educativos. A 
intenção, segundo Kamilla, 
é ajudar com brinquedos: 
jogos educativos, bam-
bolês, além de uma caixa 
de som que a casa precisa 
para atividades locais com 
as crianças.

Michele Machado, ge-
rente em Estiva Gerbi, diz 
que a atividade na cidade 
conta com arrecadação 
de alimentos para serem 
destinados um projeto 
social ligado a crianças e 
também haverá doação 
de sangue ao Hemocentro 
da Universidade Estadual 
de Campinas (Unicamp), 
que estará com unidade no 
município vizinho de Mogi 
Guaçu.

Em Aguaí, pelo menos 
30 voluntários estarão mo-
bilizados junto ao time de 
colaboradores da agência 
local para a pintura do 
muro externo do Lar da 
Criança, de acordo com 
o gerente Tiago Willian 
Vieira.

Além dessas, as demais 
agências da regional cen-
tro-leste paulista também 
preparam atividades alu-
sivas ao Dia de Cooperar.

DIA C
O Dia de Cooperar é 

uma iniciativa nacional 
promovida pelo Sistema 
OCB (Organização das Co-
operativas Brasileiras), que 
busca demonstrar a força 
do cooperativismo em prol 
das transformações soci-

ais. É um grande movi-
mento nacional de estímu-
lo às iniciativas voluntárias 
diferenciadas, contínuas 
e transformadoras e tam-
bém uma comemoração 
ao Dia Internacional do 
Cooperativismo. O Sicredi 
participa ativamente do 
Dia C engajando-se com 
todas as cooperativas em 
prol do voluntariado.

SOBRE O SICREDI
O Sicredi é uma insti-

tuição financeira coopera-
tiva comprometida com o 
crescimento de seus asso-
ciados e com o desenvolvi-
mento das regiões onde 
atua. Possui um modelo de 
gestão que valoriza a par-
ticipação dos mais de 7,5 
milhões de associados, que 
exercem o papel de donos 
do negócio. Com mais de 
2.700 agências, o Sicredi 
está presente fisicamente 
em todos os estados bra-
sileiros e no Distrito Fed-
eral, disponibilizando mais 
de 300 produtos e serviços 
financeiros. Saiba mais so-
bre as ações do Sicredi em 
relação ao desenvolvimen-
to sustentável em sicredi.
com.br/site/sobre-nos/
sustentabilidade.

Representando mais de 100 vereadores, Parlamento da 
Região do Circuito das Águas empossa Mesa Diretora

De Amparo 

“Muito importante ver-
mos vereadores unidos 
para desenvolverem um 
trabalho colaborativo e, 
muitas vezes, decisivo nas 
conquistas junto aos Exec-
utivos. O vereador é a pes-
soa política que está direta-
mente ligada à população e, 
hoje, nesta noite, estamos 
representando mais de 
100 vereadores da região. 
Um número expressivo 
para discutirmos junto às 
Secretarias de Estado ou 
com Ministérios do gov-
erno federal”, discursou o 
vereador de Monte Alegre 
do Sul, Marcos Kaloy (Po-
demos), durante a cer-
imônia de posse da Mesa 
Diretora do Parlamento 
da Região do Circuito das 
Águas Paulista.

O evento aconteceu na 
noite de 13 de junho, na 
Câmara Municipal de Serra 
Negra, quando assinaram 
o Termo de Posse e as-
sumiram o mandato até 
31 de dezembro de 2024 a 
vereadora Bárbara Magaldi 
(de Serra Negra), no cargo 

de presidente; a verea-
dora Andreia Dahdal (de 
Águas de Lindóia), no car-
go de vice-presidente; Alice 
Veríssimo (de Amparo), 
no cargo de 1ª secretária 
e Edilson Camillo (de 
Amparo), no cargo de 2º 
secretário.  “Começamos 
com um trabalho de for-
miguinha... e hoje estamos 
formalizando. Acredito 
que, unidos, podemos real-
mente ter um projeto, um 
foco em trazer benfeitorias 
e tornar uma região mais 
próspera para nossos mu-
nicípios”, declarou a presi-
dente empossada.

A vice-presidente, An-
dreia Dahdal (União), re-
forçou a importância em 
atuar em conjunto. “Temos 
que entender que a gen-
te mora na cidade, mas 
vivemos em toda a região. 
Temos que nos unir para 
resolver problemas que 
atingem todas as cidades. 
Essa é uma das finalidades 
do Parlamento”, declarou.

Composto pelos mu-
nicípios Águas de Lindóia, 
Amparo, Holambra, Jag-
uariúna, Lindóia, Monte 

Alegre do Sul, Pedreira, 
Serra Negra e Socorro, o 
Parlamento da Região do 
Circuito das Águas Pau-
lista surgiu de reuniões 
em 2023, quando os ver-
eadores decidiram unir 
forças nas demandas re-
gionais. “Estas pessoas 
estão empenhadas desde 
a primeira reunião para 
fazer grandes coisas pelo 
Circuito das Águas. Talvez 
possamos não resolver 
de imediato, mas vamos 
buscar o andamento mais 
célere nas demandas de in-
teresse comum”, declarou 
Edilson Camillo (Dil - PSB).

Bárbara destacou em 
seu pronunciamento que 
já há demandas formal-
izadas pelo Parlamento. 
“Ao Departamento de Es-
tradas e Rodagem há um 
pedido de análise urgente 
para solução de problema 
em trecho que liga Serra 
Negra a Lindóia e, sobre a 
saúde, queremos um hos-
pital regional para desafog-
ar as regiões de Bragança 
e Campinas, onde nossos 
moradores são atendidos”, 
informou a presidente.

Segundo ela, o Par-
lamento do Circuito das 
Águas Paulista abrange 
uma população de quase 
300 mil habitantes e está 
definido no seu Estatuto a 
participação da população. 
“Nossos munícipes terão 
voz em nossas reuniões, 
seja trazendo o proble-
ma ou participando da 
solução”.

Estavam presentes au-
toridades da região como 
o presidente da Câmara 
de Serra Negra, Wagner 
Del Buono (também rep-
resentando o prefeito El-
mir Chedid e o deputado 
estadual Edmir Chedid); 
o prefeito de Monte de 
Alegre do Sul e presidente 
do Consórcio do Turis-
mo do Circuito das Águas 
Paulista, Edson Rodrigo 
Cunha; a primeira-dama e 
presidente do Fundo Social 
de Serra Negra, Débora 
Chedid; o superintendente 
do SAAE de Amparo, Pe-
dro Teixeira; entre outros.  

Outros vereadores, além 
dos já citados, integram o 
parlamento. São eles:

ÁGUAS DE LINDÓIA
Rogério Nucci (PSD)
Valmir Franco (MDB)
AMPARO
Antonio Cesar Mineiro 

(MDB)
HOLAMBRA
Fabiano Soares (Po-

demos)
Joseane Esperança 

(PSDB)
JAGUARIÚNA
Romilson Silva (MDB)
LINDÓIA
Bruno Tardelli (PSDB)
MORUNGABA

Ramon Lamartine (Po-
demos)

MONTE ALEGRE DO 
SUL

Fernando Carlevatto 
(PSB)

PEDREIRA
Jedson Panegassi 

(União)
SERRA NEGRA
Anna Beatriz Scachetti 

(Republicanos)
Roberto Almeida (Re-

publicanos)
SOCORRO
Airton de Souza Pimen-

ta (MDB)

Mais de 8 mil pessoas já emitiram carteira que 
identifica pessoas com autismo na região

De Pedreira

O Governo de São Paulo 
ultrapassou a marca de 8 
mil Carteiras de Identifi-
cação da Pessoa com Tran-
storno do Espectro Autista 
(CipTEA) emitidas nos 90 
municípios que integram a 
Região Administrativa de 
Campinas até a primeira 
quinzena de junho. Em 
todo o Estado, já são 57 
mil emissões, mostran-
do um importante avanço 
na facilitação do acesso 

aos direitos assegurados 
por lei às pessoas autistas. 
Lançado há pouco mais 
de um ano, o documento 
simplifica a identificação 
de indivíduos autistas em 
serviços públicos e privados 
por todo o Estado, promov-
endo o acesso a direitos 
como atendimento e filas 
preferenciais.

O resultado do projeto, 
tanto no Estado quanto 
na região de Campinas, 
tem superado as expecta-
tivas iniciais. “O sucesso na 

emissão da CipTEA reflete 
a efetividade de nossas 
políticas públicas direcio-
nadas às pessoas com defi-
ciência. Além de ser um 
meio de identificação, é 
uma ferramenta essencial 
de cidadania, garantindo 
o reconhecimento e o re-
speito às necessidades e 
individualidades das pes-
soas com TEA”, destaca o 
secretário de Estado dos Di-
reitos da Pessoa com Defi-
ciência, Marcos da Costa.

A implementação da 

Carteira da Pessoa Autista 
está alinhada às diretrizes 
do Plano Estadual Inte-
grado para Pessoas com 
Transtorno do Espectro do 
Autismo (PEIPTEA), em 
vigor desde abril de 2023, 
pelo decreto estadual nº 
67.634, que integra uma 
gama de ações do governo 
estadual voltadas para a 
inclusão e a autonomia das 
pessoas com deficiência.

Como obter a CipTEA 
online:

1) Acesse o site https://

ciptea.sp.gov.br/ com o 
login GOV.BR e clique em 
cadastrar novo beneficiário;

2) Preencha os dados 
pessoais e endereço da 
pessoa diagnosticada com 
TEA;

3) Preencha as infor-
mações do CID, nome e 
CRM do médico, data do 
documento e anexe o ar-
quivo do relatório médico 
em png ou jpg;

4) Preencha os dados do 
cuidador/responsável;

5) Leia e dê ciência ao 

Termo de Aceite;
6) Aguarde a análise e 

aprovação da CipTEA (até 
20 dias úteis).

Como obter a CipTEA 
presencialmente:

1) Procure pelo Posto do 
Poupatempo, na Vila São 
José;

2) Tenha em mãos os 
documentos pessoais e 
relatório médico;

3) O atendente irá val-
idar os dados, com a im-
pressão e entrega imediata 
do documento.
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O “XX Torneio da Amizade – Voleibol Master Internacional”, acontecerá de 05 a 09 de julho de 2024 

ESPORTES:

De Pedreira

No sábado, 15 de ju-
nho, na sede do Núcleo 
da Terceira Idade de Pe-
dreira, localizada na Rua 
João Luiz Alvarenga, nº 
51, bairro Vale Verde, os 
atletas das cidades de Pe-
dreira e Jaguariúna esti-
veram disputando uma 
série de partidas, em di-
versas modalidades, com 
o objetivo de estarem 
devidamente preparados 

para as competições re-
gionais programas para 
acontecerem no próximo 
mês de agosto de 2024.

Entre as modalida-
des disputadas desta-
que para: Bocha, Buraco 
(Feminino e Masculino); 
Dominó (Masculino e Fe-
minino); Damas (Mascu-
lino e Feminino) e Truco. 
“Foram momentos im-
portantes para treinar-
mos nossos atletas para 
as competições da Asso-

ciação Desportiva Regio-
nal e a final dos Jogos da 
Melhor Idade Estadual”, 
destacou na ocasião a 
responsável pela equipe 
de Pedreira, Bianca Car-
bonato.

Valdir Carlos Volpa-
to, Secretário de Espor-
tes e Lazer da Prefeitura 
de Pedreira, agradeceu 
a dedicação de todos os 
atletas da Melhor Idade 
por tão bem representar 
o Município nas compe-

tições regionais. “Nosso 
muito obrigado ao Presi-
dente do Núcleo da Ter-
ceira Idade de Pedreira, 
José Roberto Maranin, 
a Coordenadora Helena 
Ronchi e a Professora de 
Educação Física respon-
sável pela equipe Bianca 
Carbonato, pelo belíssi-
mo trabalho desenvolvi-
do em favor da saúde e 
bem-estar das pessoas na 
Melhor Idade”, concluiu 
o Secretário Patão.

Melhor Idade de Pedreira e Jaguariúna estiveram 
disputando amistoso como preparação para 

competições regionais

Holambra será o pal-
co de um dos maiores 
eventos esportivos da 
categoria na América 
Latina, o “XX Torneio 
da Amizade – Voleibol 
Master Internacional”, 
que acontecerá de 05 
a 09 de julho de 2024. 
Celebrando sua vigé-
sima edição, o torneio 
reunirá mais de 400 
atletas e seus acompa-
nhantes, representan-
do 34 equipes de várias 
regiões do Brasil e do 
exterior.

Estados participan-

tes:
S. Paulo, Capital 

equipes da A.E.R. Cam-
po Belo e Relíquias, de 
S. Bernardo do Campo 
as Equipes do Tradi-
cional, do interior do 
Estado; Equipe Sapé de 
Piracicaba, Sorriso de 
S. José do Rio Preto e 
PM de Votuporanga.

Equipes Amigas, 
composta por atletas 
de MG, SC, PR e Piraci-
caba/SP.

Ceará: equipes do 
Ideal Clube de Fortale-
za;

Minas Gerais: equi-
pes do Uai Brasil da ci-

dade de BH;
Santa Catarina: 

equipes do Voleivando 
da cidade de Florianó-
polis;

Paraná: equipes da 
Bella Master de Lon-
drina, APECEF de Ma-
ringá, Clube Maringá;

Distrito Federal: 
equipes do Viver;

Do exterior: equi-
pes do Club Rebeldes 
– México e equipes do 
Club Oasis Calama – 
Chile.

O XX Torneio da 
Amizade é organizado 
pela LFSports e Adre-
nacity, através da co-

ordenação do prof. 
Lourival Faria, com im-
portante apoio da Pre-
feitura Municipal de 
Holambra, dando o su-
porte necessário para a 
realização do evento.

Convidamos toda a 
população de Holam-
bra e da região a pres-
tigiar este grandioso 
evento esportivo, que 
promete ser uma ce-
lebração do esporte e 
da amizade. Venham 
apoiar as equipes, vi-
brar com os jogos e 
participar desta festa 
do voleibol master in-
ternacional.

Holambra sedia o XX Torneio da Amizade – Voleibol 
Master Internacional Feminino
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Esse equipamento, além de permitir o controle do consumo, facilita a identificação de possíveis vazamentos internos que podem estar ocorrendo no imóvel 

SANEAMENTO:

O Departamento Mu-
nicipal de Serviços Públi-
cos de Holambra realiza 
entre os dias 24 e 28 de 
junho mais uma etapa da 
Operação Cata-Bagulho. 
A ação, que ocorre regu-
larmente no município, 
tem o objetivo de manter 
a cidade limpa, impedin-
do o depósito irregular 
de lixo em terrenos bal-
dios e vias da cidade. Se-
rão coletados  móveis da-

nificados, pneus velhos e 
restos de poda. Os itens 
devem ser descartados 
na frente das residências 
pelos moradores antes 
das 7h30, de acordo com 
o cronograma de bairros 
(ver abaixo).

Lixo doméstico, res-
tos de construção civil 
e materiais eletrônicos 
não serão recolhidos nes-
te trabalho. Em caso de 
chuva a ação poderá ser 

cancelada.

Confira o cronograma 
da Operação Cata-Bagu-
lho:

- Segunda-feira, 24 
de junho:  Jardim Flam-
boyant, Parque dos Ipês, 
Groot e Jardim das Tuli-
pas

-Terça-feira, 25 de ju-
nho: Jardim das Tulipas, 
Jardim Holanda, Mora-
da das Flores e Centro

-Quarta-feira, 26 de 
junho: Imigrantes, Vila 
Nova e Residencial Moi-
nho

-Quinta-feira, 27 de 
junho: Residencial Moi-
nho, Residencial Van den 
Broek,  Pinhalzinho e Co-
lônia dos Pedroso

- Sexta-feira, 28 de ju-
nho: Camanducaia, Resi-
dencial Vila das Tulipas 
e Residencial Flor D´Al-
deia

Holambra realiza nova etapa da Operação Cata-
Bagulho na próxima semana

Águas de Holambra explica sobre a importância e 
utilização correta do hidrômetro

Da Redação

O hidrômetro, tam-
bém conhecido como 
medidor ou relógio, é 
um aparelho de precisão 
utilizado para registrar o 
volume de água consum-

ido mensalmente, pelas 
pessoas que habitam o 
imóvel.

Esse equipamento, 
além de permitir o con-
trole do consumo, fa-
cilita a identificação de 
possíveis vazamentos 

internos que podem es-
tar ocorrendo no imóvel. 
“Nesse caso, é necessária 
a comunicação imediata 
com a concessionária, 
que orientará sobre a 
c o n t r a t a ç ã o  d e  u m 
prestador de serviço para 
a verificação”, explica a 
coordenadora de comer-
cial de Águas de Holam-
bra, Jessica Aparecida de 
Oliveira.

Para que a medição 
seja correta, é necessário 
que o usuário também 
tome alguns cuidados: 
não violar lacres, insta-
lar a caixa-padrão e não 
alterar a instalação nem 
o funcionamento do apa-
relho.

“ A o  i d e n t i f i c a r 
qualquer suposto proble-
ma com o equipamento, 
o usuário deve ligar para 
a concessionária e solic-
itar uma visita técnica 
de avaliação. Caso seja 
confirmado algum tipo 
de problema pela equipe, 
a troca do aparelho é feita 

pela concessionária, sem 
custos para o cliente. Ori-
entamos aos nossos cli-
entes que realizem a pa-
dronização da instalação 
do hidrômetro, para que 
nossos agentes tenham 
livre acesso no momento 
da leitura, além de con-
statar qualquer problema 
que possa estar relacio-
nado ao medidor”, afirma 
Jessica.

MONITORE SEU 
CONSUMO SEMANAL

- Escolha um dia da 
semana, e sempre no 
mesmo horário, faça a 
leitura do hidrômetro, 
anotando somente os 
algarismos pretos. Para 
saber o volume de água 
já consumido, subtraia o 
número pela leitura reg-
istrada na conta do mês 
anterior.

- Acompanhe o con-
sumo de água de sua 
residência e, caso tenha 
alguma dúvida sobre o 
volume gasto ou o valor 

cobrado pela conces-
sionária, entre em conta-
to com a Águas de Matão 
pelo 0800 595 3333 (24 
horas – fixo, celular e 
Whatsapp).

CONSERVE SEU 
APARELHO

Algumas medidas 
bem simples podem ser 
tomadas para a conser-
vação do hidrômetro:

- Mantenha-o abriga-
do da chuva e sol

- Não coloque nada 
em cima do aparelho

- Mantenha-o sempre 
limpo para facilitar a vi-
sualização da leitura

- Nunca retire o lacre
- Deixe o aparelho em 

lugar acessível para que a 
leitura possa ser feita

QUEM SOMOS
Águas de Holambra
A Águas de Holam-

bra, empresa da Ae-
gea Saneamento, é re-
sponsável pela gestão 
plena dos serviços de 

saneamento básico do 
município de Holambra. 
A empresa iniciou suas 
atividades em janeiro de 
2016 com o desafio de 
garantir a regularidade 
do abastecimento, redu-
zir os índices de perdas e 
melhorar a qualidade da 
água que chega à casa do 
holambrense.

Saiba mais em www.
aguasdeholambra.com.
br

Aegea
Criada em 2010, a 

Aegea é líder no setor 
privado de saneamento 
básico no Brasil. Em cada 
município onde atua leva 
mais saúde e qualidade 
de vida para a população, 
respeitando sempre o 
meio ambiente e a cul-
tura local. Hoje são mais 
de 31 milhões de pessoas 
atendidas em 505 ci-
dades de 14 estados, de 
norte a sul do Brasil.

S a i b a  m a i s  e m 
https://www.aegea.com.
br

HORTITEC 2024: Lançamentos para produção de 
hortifruti são destaque no evento

A Hortitec é o maior 
evento hortícola da Améri-
ca Latina. Durante a edição 
de 2024, a BASF realizará 
lançamentos de dois fun-
gicidas à base da molécula 
de Revysol® e um inset-
icida com o ingrediente 
Inscalis®. Também serão 
destaques os quatro novos 
porta-enxertos de tomate 
da Nunhems, marca de 
sementes e hortaliças da 
empresa.

A Divisão de Soluções 
para a Agricultura da BASF 
investe cerca de 900 mil-
hões de euros em Pesquisa 
e Desenvolvimento de pro-
dutos que apoiam o legado 
dos horticultores. “Entre os 
resultados gerados estão 
inovações em moléculas 
químicas para proteção de 
importantes cultivos em 
todo o mundo. O mercado 
de hortifrúti é uma das pri-
oridades da companhia em 
nível global, sendo o país 

um grande mercado para 
a marca”, afirma Katty 
Corrente, líder de Mar-
keting Sistema Produtivo 
Hortifruti, Cana-de-açúcar 
e Café da BASF.

Novas moléculas para 
manejo de doenças e in-
setos

A BASF está lançando 
os fungicidas Melyra® 
e Mibelya®, à base do 
ativo inovador Revysol®, 
que oferece resistência e 
flexibilidade na utilização 
do produto, proporciona-
ndo maior seletividade e 
alta eficácia no manejo de 
doenças.

Mibelya® é voltado aos 
cultivos de tomate, maçã e 
batata. Melyra® é indica-
do ao cultivo de citros. Os 
produtos inovam ao com-
binar ingredientes ativos 
que possuem mecanis-
mos de ação distintos para 
combater doenças, como 

a pinta-preta, Antracnose, 
Oídio, entre outras. Ambos 
têm excelente eficácia de 
controle sobre um amplo 
espectro de patógenos, 
oferecendo ação protetora 
e curativa em diferentes 
fases do ciclo de vida dos 
fungos.

Além dos fungicidas, a 
empresa também apresen-
ta a sua mais nova solução 
à base da molécula Insca-
lins® para o controle de 
insetos sugadores. Vin-
quo® oferece um modo 
de ação diferenciado e 
inovador. Focado para o 
cultivo de tomate e batata, 
este produto inibe o pro-
cesso de alimentação dos 
insetos, sendo altamente 
eficaz contra pragas da 
ordem Hemíptera, como 
a Mosca-branca.

O modo de ação específ-
ico do inseticida dificulta 
a resistência cruzada com 
outros inseticidas conven-
cionais. Esta é uma ferra-
menta para evitar insetos 
resistentes e que contribui 
para o manejo integrado 
de pragas.

Porta-enxertos para o 
cultivo de tomate indeter-
minado

Quem vê o tomate na 
mesa, não imagina toda 
a tecnologia utilizada na 
produção dessa hortaliça. 
A Nunhems, marca de 
sementes e hortaliças da 
BASF, é pioneira no seg-

mento de enxertia para 
tomate, lança três novos 
híbridos de porta-enxer-
to. Encatcher, Enholder e 
Enbracer e, juntam-se ao 
já consagrado Enpower. 
“Temos agora a mais com-
pleta solução em enxertia 
para tomate do Brasil, que 
suportará ainda mais o 
produtor no grande desafio 
de produzir de forma mais 
eficiente e sustentável”, 
comenta Golmar Beppler 
Neto, gerente comercial da 
Nunhems.

Enpower®, o híbrido 
pioneiro e reconhecido 
como o porta-enxerto mais 
equilibrado e versátil do 
mercado. De vigor medi-
ano, destaca-se pela alta 
adaptabilidade a difer-
entes copas, além de alta 
resistência ao Verticilio 
e histórico de sucesso no 
Brasil.

Encatcher® de vigor 
médio a alto e adaptado as 
principais regiões produ-
toras do Brasil, é a melhor 
solução para o produtor 
que deseja um pouco a 
mais de vigor, sem com 
isso perder o equilíbrio da 
planta. Possui resistência 
completa a Fusarium e 
Verticilium, além de siste-
ma radicular mais vigoro-
so.

Enholder® é um híbri-
do de alto vigor, indicado 
para ciclos mais longos de 
produção. Com resistên-
cias completas a Fusari-

um e Verticilium, além de 
potente sistema radicular, 
este híbrido destaca-se por 
manter alto potencial pro-
dutivo da copa mesmo em 
situações adversas.

Enbracer® é sinônimo 
de segurança devido ao pa-
cote completo de resistên-
cias e com médio a alto 
vigor de planta, conta com 
resistência a Ralstonia, 
Verticilium e Fusarium. 
Direcionado tanto para 
cultivos de campo aberto 
quanto estufas.

Além dos lançamen-
tos, a empresa incentiva 
boas práticas agrícolas 
e o desenvolvimento de 
todos os elos da cadeia 
de hortifrúti. No estande 
da BASF, será possível 
conferir avanços na ras-
treabilidade dos alimentos, 
o que proporciona mais 
segurança e qualidade para 
o consumidor.

Sobre o evento
A Hortitec 2024 acon-

tecerá entre os dias 19 e 
21 de junho, na cidade 
de Holambra/SP. Mais 
informações, acesse o site 
do evento.

BASF na Agricultura. 
Juntos pelo seu Legado.

Sobre a Divisão de 
Soluções para Agricultura 
da BASF

Tudo o que fazemos, 
fazemos por amor à ag-
ricultura. A agricultura 

é fundamental para for-
necer alimentos saudáveis 
e acessíveis suficientes 
para uma população em 
rápido crescimento, ao 
mesmo tempo em que 
reduz os impactos ambi-
entais. É por isso que tra-
balhamos com parceiros e 
especialistas para integrar 
nossos compromissos de 
sustentabilidade em to-
das as nossas decisões de 
negócio. Com €900 mil-
hões em 2023, investimos 
em uma sólida estrutura 
de P&D, combinando ide-
ias inovadoras com ações 
práticas no campo. Nossas 
soluções são desenvolvidas 
para os diversos sistemas 
produtivos. Conectamos 
sementes e biotecnolo-
gias, soluções de proteção 
de cultivos, ferramentas 
digitais e iniciativas de 
sustentabilidade com o 
objetivo de contribuir com 
agricultores, agricultoras e 
outros elos da cadeia pro-
dutiva para que tenham 
os melhores resultados. 
Com equipes especializa-
das nos laboratórios, cam-
po, escritório e produção, 
nós fazemos tudo o que 
está ao nosso alcance para 
construir um futuro suste-
ntável na agricultura. Em 
2023 nossa área gerou 
vendas de €10.1 bilhões. 
Para mais informações, 
por favor visite www.agri-
culture.basf.com ou nossos 
canais nas redes sociais.
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LEGISLATIVO:

O Projeto de Lei nº 010/2024 passa a denominar o campo municipal do bairro Fundão como “Campo Mu-
nicipal – “JOSÉ MARIA DE LIMA”
Durante a 3ª Ses-

são Extraordinária de 
2024 da Câmara Mu-
nicipal de Holambra 
realizada nesta segun-
da-feira 17 de junho, 
os vereadores aprova-
ram por unanimida-
de, o Projeto de Lei nº 
010/2024 que passa 
a denominar o campo 
municipal do bairro 
Fundão como “Cam-
po Municipal – “JOSÉ 

MARIA DE LIMA”.
A iniciativa é de au-

toria dos vereadores 
Mauro Sergio de Oli-
veira e Hermindo Felix 
e homenageia o José 
Maria, falecido no dia 
10 de julho de 2021. 
O ex-morador, residiu 
em Holambra por mais 
de 45 anos e em 1990 
foi um dos fundadores 
do time do Juventu-
de, tão querido entre a 

comunidade do bairro 
Fundão e famoso pe-
las participações nos 
eventos esportivos 
municipais até o ano 
de 2009.

Durante a discus-
são do Projeto, Her-
mindo pediu o apoio 
dos demais represen-
tantes do Legislativo e 
exaltou o morador que 
tanto fez pelo bairro e 
que tanto se destacou 

no município.
José Maria deixou 

seu exemplo e lega-
do a toda família, Pai 
Antonio Bernardo (in 
memoriam), Mãe Ana 
Maria, irmãos Antonio 
Carlos, Luiz Marcos, 
Paulo Sergio e Cleoni-
ce Aparecida, os filhos 
Cristiano e Vanessa, 
seus netos Lorenzo, 
Theo e Enrico, e a to-
dos amigos.

Câmara aprova denominação 
do Campo Municipal do Bairro 

Fundão

Vagas para estagiários na área de educação
O  D e p a r t a m e n -

to Municipal de Ed-
ucação de Holambra 
abre no dia 24 de junho 

inscrições para estu-
dantes  que desejam 
atuar como estagiários 
nas unidades de en-

sino da cidade. Para 
part ic ipar  é  preciso 
manifestar interesse no 
setor de Protocolo, que 

fica no Paço Municipal, 
localizado na Alameda 
Maurício de Nassau, 
444, apresentar docu-

mentos pessoais e com-
provantes de endereço 
e de matrícula. O prazo 
segue até 5 de julho. 

Mais informações po-
dem ser obtidas por 
meio do telefone (19) 
3802-8015!

Jaguariúna recebe nota máxima no índice de 
finanças do Tesouro Nacional

A Prefeitura de Jag-
uariúna obteve mais uma 
vez o melhor índice de 
avaliação da capacidade 
de pagamento (Capag) do 
Tesouro Nacional. O Ca-
pag é um dos principais 
indicadores financeiros 
do País, responsável pelo 
diagnóstico da situação 
financeira de estados e 
municípios. Os dados 
foram divulgados pelo 
Tesouro e se referem ao 
exercício de 2023. Em 
2020 e 2021, a cidade 

também recebeu a nota 
máxima.

Mais uma vez, Jag-
uariúna conseguiu o grau 
de excelência no con-
trole de todos os quesit-
os avaliados pelo índice 
Capag – endividamento, 
poupança corrente e liq-
uidez. Esses indicadores 
são essenciais para com-
provar a saúde financeira 
de municípios e estados e 
apontar o cumprimento 
das regras previstas na 
Lei de Responsabilidade 

Fiscal.
Segundo o prefeito 

Gustavo Reis, “este re-
sultado reflete o trabalho 
árduo de toda a equipe da 
Prefeitura e o comprom-
isso em administrar os re-
cursos públicos de forma 
eficiente e transparente”.

O índice Capag é am-
plamente utilizado como 
referência pelos órgãos 
de controle e pela popu-
lação para avaliar a saúde 
financeira dos municípios 
e estados brasileiros. 

Com a conquista deste 
ano, Jaguariúna reafirma 
seu compromisso com a 
responsabilidade fiscal 
e o uso consciente dos 
recursos públicos, con-
tribuindo para o desen-
volvimento sustentável 
e o bem-estar de seus 
cidadãos.

Para mais informações 
sobre o índice Capag e os 
resultados de outros mu-
nicípios, os interessados 
podem acessar o site ofi-
cial do Tesouro Nacional.

Alunos de Santo Antônio de Posse brilham na 18º OBMEP
Os estudantes  de 

Santo Antônio de Posse 
têm motivos de sobra 
para comemorar. Na 18ª 
Olimpíada Brasileira de 
Matemática das Escolas 
Públicas (OBMEP), qua-
tro alunos da cidade se 
destacaram e trouxeram 
para casa um total de qua-
tro medalhas, um feito 
que enche de orgulho 
toda a comunidade.

Medalhistas de Prata 
e Bronze

Entre os premiados, 
Eloá Carmo Meneghette 
e João Mateus Sartori 

da Silva conquistaram a 
medalha de prata. Este 
reconhecimento é resulta-
do de um árduo trabalho 
e dedicação ao estudo da 
matemática, evidencian-
do o talento e a capaci-
dade dos nossos jovens.

Wanderson Santos 
da Silva e Luís Gustavo 
Pereira Perim foram agra-
ciados com a medalha de 
bronze. Este é um feito 
igualmente significativo, 
mostrando que o esforço e 
a perseverança dos alunos 
são reconhecidos e valori-
zados em competições de 

alto nível.
A Importância da OB-

MEP
A OBMEP é um pro-

jeto de grande relevân-
cia nacional, destinado 
a estimular o estudo da 
matemática e identifi-
car talentos na área. A 
competição, que envolve 
milhares de estudantes 
de escolas públicas de 
todo o Brasil, é uma opor-
tunidade para os jovens 
demonstrarem suas hab-
ilidades e se destacarem 
em um cenário competi-
tivo e desafiador.

Investir em Educação 
é o Caminho

Os resultados obtidos 
pelos alunos de Santo 
Antônio de Posse na 
OBMEP são uma prova 
concreta de que investir 
em educação é o camin-
ho certo para o desen-
volvimento e sucesso dos 
nossos jovens. Este tipo 
de conquista não seria 
possível sem o empenho 
e a dedicação dos profes-
sores, que preparam e in-
centivam os estudantes a 
alcançarem o seu melhor.

Parabéns a Todos os 

Envolvidos
Parabéns aos alunos 

premiados, Eloá, João 
Mateus, Wanderson e 
Luís Gustavo, por suas 
conquistas excepcionais. 
Vocês são um exemplo 
de dedicação e persever-
ança. Parabéns também 
a todos os participantes, 
que, independentemente 
do resultado, mostraram 
coragem e empenho.

Um agradecimento es-
pecial aos professores, 
cuja dedicação e trabalho 
incansável são fundamen-
tais para o desenvolvi-

mento educacional dos 
nossos jovens. O sucesso 
de nossos alunos é, em 
grande parte, reflexo do 
comprometimento dos 
educadores em propor-
cionar uma educação de 
qualidade.

Que este seja apenas o 
começo de muitas outras 
conquistas para os alunos 
de Santo Antônio de Pos-
se. Continuemos a apoiar 
e investir na educação, 
pois é através dela que 
construímos um futuro 
mais promissor para to-
dos.
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HORTITEC:

Durante o Open Field Day, os visitantes receberão informações de qualidade, farão conexões, viverão novas experiências e terão acesso aos materiais mais produ-
tivos e rentáveis do mercado

A venda dos ingressos 
promocionais, da pre-
sente fase, está chegando 
ao final e, o visitante não 
vai querer desperdiçar a 
chance de economizar. 
Ao acessar o site https://
expoflora.com.br/ingres-
sos-2024/ aproveitará o 
preço atual, garantindo 
sua entrada para a Expo-
flora 2024. Mas tem de 
estar atento, pois o prazo 
termina às 23h59, do sá-
bado, dia 15 de junho de 
2024.  O pagamento pode 
ser feito por PIX ou em 
até três vezes no cartão, 
se as parcelas forem su-
periores a 70 reais

Depois, do horário 
prefixado de 15 de junho, 
os valores, consequente-
mente, serão outros, pois 
serão alterados. Depen-
dendo da data, a meia-en-
trada passa a custar entre 
34 à 54 reais. O ingresso 

Novos valores de ingressos promocionais para 
Expoflora 2024 vigoram a partir de 16 de junho

HORTITEC 2024: Fertilizante orgânico aumenta a 
produtividade de flores, frutas e hortaliças

Holambra, no interior 
de São Paulo, está sedian-
do a 29ª edição da Hor-
titec, uma das maiores 
feiras de horticultura da 
América Latina, de 19 a 
21 de junho de 2024. “É 
uma grande oportuni-
dade para que empresas 
do setor e produtores 
agrícolas possam debater 
e trocar experiências so-
bre os melhores manejos 
no campo”, ressalta Fer-
nando Carvalho Oliveira, 
engenheiro agrônomo e 
responsável técnico pelos 
fertilizantes da Tera Nu-
trição Vegetal.

A unidade de negócio 

oferece um adubo orgâni-
co rico em matéria orgâni-
ca, macro e micronutrien-
tes essenciais, que aumen-
ta a eficiência dos fertili-
zantes minerais, estimula 
o crescimento das raízes, 
melhora a qualidade dos 
frutos, promove a floração 
e contribui para a saúde 
do solo.

O especialista pontua 
que tanto a fertilização ad-
equada dos solos quanto 
a utilização de insumos 
sustentáveis são questões 
de vital importância para 
a produtividade agríco-
la e proteção ambiental 
no campo. O adubo da 
Tera Nutrição Vegetal é 

produzido por meio da 
compostagem termofílica 
de resíduos orgânicos, 
especialmente o lodo ad-
vindo do tratamento de 
esgotos e efluentes indus-
triais. Além de ambiental-
mente sustentáveis, pois 
têm origem na recicla-
gem de resíduos orgâni-
cos urbanos, industriais 
e agroindustriais, o seu 
grande potencial está em 
seu conteúdo de matéria 
orgânica, substâncias 
húmicas, microrganis-
mos, macro e micronu-
trientes.

“Os ácidos húmicos 
e fúlvicos presentes no 
fertilizante orgânico da 

Tera Nutrição Vegetal 
desempenha um papel 
importante na saúde e 
crescimento das plantas. 
Eles ajudam na atividade 
das enzimas, na perme-
abilidade das células, no 
crescimento das raízes, 
no desenvolvimento geral 
da planta e na absorção 
de nutrientes essenciais”, 
destaca Oliveira. Segundo 
ele, esses compostos são 
especialmente úteis para 
melhorar a absorção e 
disponibilidade de micro-
nutrientes pelas plantas. 
Além disso, Oliveira ex-
plica que os fertilizantes 
orgânicos podem substi-
tuir em até 50% a dose 

dos adubos minerais. Tal 
proporção é atingida em 
situações no qual a mis-
tura é repetida durante 
três anos subsequentes. 
Em prazo mais curto, con-
siderando cinco toneladas 
de fertilizantes orgânicos 
por hectare, na primeira 
aplicação já seria pos-
sível reduzir em até 30% 
a dose recomendada de 
minerais. “Isso já tem sido 
viável em vários plantios. 
Os cultivos de hortifruti e 
flores são muito beneficia-
dos pelo composto nesse 
aspecto”, informa.

No estande da Tera 
Nutrição Vegetal, os vis-
itantes receberão todas 

as informações e poderão 
tirar dúvidas sobre apli-
cação, eficácia e benefícios 
do fertilizante orgânico.

SERVIÇO – HORTI-
TEC 2024

Data: 19 a 21 de junho.
Local: Parque da Ex-

poflora.
Endereço: – Alameda 

Maurício de Nassau, 675 
– Holambra – SP.

Exposição do adubo 
orgânico Tera Nutrição 
Vegetal: Estande 53.

Entrada: os ingressos 
poderão ser adquiridos 
na bilheteria do parque, 
durante a Hortitec.

Stoller destaca soluções inovadores na Hortitec, maior 
encontro de horticultura da América Latina

A Stoller, uma empre-
sa Corteva Agriscience, 
marcará presença na 
29ª edição da Hortitec 
– Exposição Técnica de 
Horticultura, Cultivo 
Protegido e Culturas In-
tensivas, que ocorre de 
19 a 21 de junho, em 
Holambra (SP). Trata-se 
do maior encontro de 
horticultura da América 
Latina, reunindo 500 
empresas expositoras 
do Brasil e do exterior. 
Com a expectativa de 
atrair 32 mil visitantes e 

movimentar R$ 450 mil-
hões, a Hortitec é uma 
vitrine de inovações e 
tecnologias voltadas para 
a produção de hortaliças, 
frutas, flores, plantas e 
florestais.

No estande da Stoller, 
produtores e visitantes 
terão a oportunidade de 
conhecer de perto o Con-
ceito Cultive HF, uma 
estratégia de manejo 
exclusiva, que incorpora 
as mais avançadas tec-
nologias em produtos 
biológicos, bioestimu-

lantes, fisiológicos e de 
nutrição, desenvolvidas 
para proteger, nutrir e 
equilibrar fisiologica-
mente as plantas, pro-
movendo maior vigor, 
rentabilidade, qualidade 
e produtividade.

O Cultive HF se de-
staca com três soluções 
inovadoras que com-
preendem todo o ciclo 
das culturas. As soluções 
de manejo do Implantar 
(Stimulate, Root Top e 
Rizotec) atuam no perío-
do inicial da lavoura, 

melhorando a implan-
tação e estabelecimen-
to da cultura, proteção 
contra nematoides e mel-
horando o enraizamento. 
Dando sequência à es-
tratégia de manejo Nu-
tra&Defenda HF (família 
Re-leaf), visa a sanidade 
e nutrição equilibrada 
das plantas, tornando-as 
mais fortes e protegidas, 
proporcionando maior 
uniformidade e melhor 
classificação do produto 
final. Por fim, as soluções 
do Cor&Sabor (Stim-

ulate, Hold e Mover) 
permitem que as plantas 
sejam fisiologicamente 
mais eficientes, mini-
mizando os efeitos dos 
estresses e melhorando a 
arquitetura das plantas, 
coloração, sabor, quali-
dade e uniformidade do 
produto final.

Sobre a Stoller do Bra-
sil

Com a missão de estar 
próximo do produtor 
rural e transformar o 
conhecimento em in-
ovação frente aos desa-

fios do campo, a Stoller, 
uma marca Corteva Agri-
science Business, com-
pletou 50 anos de atuação 
no Brasil. A Stoller está 
presente em 56 países, 
sendo líder mundial na 
nutrição e fisiologia veg-
etal, soluções biológicas 
que, integradas, pos-
sibilitam ao agricultor 
aproveitar ao máximo a 
performance das plantas, 
obtendo elevados níveis 
de produtividade e con-
struindo uma agricultura 
mais eficiente.

Agristar do Brasil lança hortaliças mais produtivas e 
rentáveis na Hortitec 2024

Da Redação

Com o objetivo de 
apresentar lançamentos 
e as principais cultivares 
das linhas profissionais 
de sementes, Topseed, 
Topseed Premium e Su-
perseed/TSV, a Agristar 
do Brasil participará da 
29ª Hortitec (Exposição 
Técnica de Horticultu-
ra, Cultivo Protegido e 
Culturas Intensivas), em 
Holambra (SP), que será 
realizada entre os dias 19 
e 21 de junho de 2024. 
Nos mesmos dias, a em-
presa promove o Open 
Field Day, o tradicional 
dia de campo em sua Es-
tação Experimental, em 
Santo Antônio de Posse 
(SP). 

Segundo o gerente 

de Marketing da Agris-
tar, Marcos Vieira, os 
principais atrativos para 
visitação ao estande da 
empresa na Hortitec e 
ao Open Field Day são 
os produtos, da mais alta 
tecnologia, e a confiança 
que o produtor, o revend-
edor e os parceiros têm 
na Agristar e em suas 
linhas de sementes. “Te-
mos uma equipe técnica 
e comercial qualificada e 
à disposição do público 
para esclarecer dúvidas 
sobre os produtos e o 
manejo das culturas”, 
enfatiza.  

Durante o Open Field 
Day, os visitantes rece-
berão informações de 
qualidade, farão conex-
ões, viverão novas ex-
periências e terão aces-

so aos materiais mais 
produtivos e rentáveis 
do mercado. Além dis-
so, poderão conferir, 
em primeira mão, os se-
guintes lançamentos: 
tomate Nivus, cenoura 
Vitória, cebolinha Itachi 
e porta-enxerto Augusto, 
pela Topseed Premium; 
tomate Taos, cenoura 
Solar, cebola Chelsea, 
quiabo Hulk e cebolinha 
Naruto, da Superseed/
TSV Sementes e o port-
fólio de Microverdes, da 
Topseed.  

O coordenador da Es-
tação Experimental e 
engenheiro agrônomo, 
Everton Ichikawa, conta 
que o campo vem sendo 
preparado desde outubro 
do ano passado, quando 
foram coletadas amostras 

para análise de solo e 
semeadas plantas de co-
bertura para melhorar 
suas características.  

“Estamos há meses 
organizando e cuidan-
do de tudo para os vis-
itantes que estarão no 
Open Field Day. Teremos 
mais de 190 variedades, 
entre produtos comerci-
ais, pré-comerciais e em 
testes, em quase 23.000 
m² de culturas a campo 
aberto, e cerca de 420 
m² de estufas. Serão 
apresentados: tomate 
cocktail (minitomates), 
tomates saladete (ital-
iano), pepinos (japonês 
e indústria) e produtos 
para hidroponia (folho-
sas e maçaria). Tudo feito 
com muita atenção para 
que o produtor veja as 

culturas do seu interesse 
em reais condições de 
cultivo”, finaliza Everton.  

Na Hortitec, a Agris-
tar estará localizada no 
Setor Azul - Estande 24. 
O evento fica a 8km de 
distância da Hortitec e 
terá transporte gratuito 
de ida e volta, saindo di-
retamente da feira para o 

Open Field Day. 

Serviço:
Open Field Day 2024 
Data: 19, 20 e 21 de 

junho de 2024
Horário: 7h às 16h
Local: Rodovia SP 340 

– km 146,5 – Santo Antô-
nio de Posse (SP)

Entrada gratuita

Sebrae-SP estará presente na 29ª Hortitec e vai 
levar mais de 3,8 mil empresários ao evento

Da Redação

Produtores de hor-
taliças e frutas, produ-
tores de flores, fabri-
cantes e comerciantes 
d o  s e t o r  a g r í c o l a  e 
pessoas interessadas 
em empreender nesse 
segmento terão uma 
grande oportunidade 
para melhorar a gestão, 
fazer negócios ou mes-
mo tirar sua empresa 
do papel com o apoio do 
Sebrae-SP na 29ª edição 
da Hortitec (Exposição 

Técnica de Horticultura, 
Cultivo Protegido e Cul-
turas Intensivas), que 
será realizada no Parque 
de Exposições da Ex-
poflora, em Holambra 
(SP), entre os dias 19 e 
21 de junho. A expec-
tativa da organização é 
receber 32 mil visitantes 
e gerar R$ 450 milhões 
em negócios.

O Sebrae-SP estará 
mais uma vez presente 
no evento, agora com 
um estande de 400m² 
onde vai oferecer aten-

dimentos, palestras e 
oficinas de capacitação, 
além de apoiar 27 cli-
entes expositores de 
horticultura, sendo 15 
startups ligadas a novas 
tecnologias no agroneg-
ócio. Durante os três 
dias de atividades, os 
escritórios regionais 
do Sebrae-SP em todo 
o estado levarão mais 
de 3,8 mil produtores 
e produtoras ao evento 
em missão empresarial.

 
SERVIÇO

29ª Hortitec - 2024
Local: Parque de Ex-

posições da Expoflora 
– Rua Maurício de Nas-
sau, 675, Holambra (SP)

Data: de 19 a 20 de 
junho, das 9h às 19h; e 
21 de junho, das 9h às 
17h

Ingresso: R$ 60 ou 
R$ 30 (meia-entrada 
para estudantes e idosos 
60+)

Mais informações: no 
site www.hortitec.com.
br ou pelo telefone (19) 
3802-4196
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NOVIDADE: 

Quatro unidades já contam com essa área especial para pets, e uma delas está bem próxima a você: o McDonald’s de Jaguariúna

A rede McDonald’s 
anunciou recentemente 
a expansão dos seus es-
paços pet-friendly para 
diversas unidades em 
todo o país. Atualmente, 
quatro unidades já con-
tam com essa área es-
pecial para pets, e uma 
delas está bem próxima 
a você: o McDonald’s de 
Jaguariúna.

Desde 2020, o Mc-
Donald’s de Jaguariú-
na oferece um espaço 
pet-friendly, que rapi-
damente se tornou um 
ponto de referência 

para viajantes acom-
panhados de seus pets. 
Este local se destaca por 
estar situado em uma 
praça, proporcionando 
um ambiente repleto de 
natureza e bem-estar.

Os clientes podem 
fazer seus pedidos atra-
vés do aplicativo “Peça e 
Retire”, facilitando ain-
da mais a experiência. 
Além disso, há sempre 
um mimo especial para 
os pets que visitam a 
unidade.

Convidamos você a 
trazer seu pet para des-

frutar de momentos de 
lazer e interação. Venha 
viver bons momentos 
ao lado do seu amigo de 
quatro patas no McDo-
nald’s de Jaguariúna.

Serviço:
McDonald’s Jaguari-

úna
Rua Cândido Bueno, 

476, Centro, Jaguariúna
Não perca a opor-

tunidade de conhecer 
esse espaço acolhedor 
e aproveitar momentos 
inesquecíveis com seu 
pet!

McDonald’s expande espaços pet-friendly em todo 
Brasil 

Cavalaria Antoniana abre as comemorações dos 
70 anos de Jaguariúna

Neste domingo, dia 
23 de junho, os olhares 
se voltam para Jaguariú-
na com a 49ª edição da 
tradicional Cavalaria An-
toniana. O evento marca 

o início das celebrações 
pelos 70 anos de eman-
cipação do município, a 
serem completados no 
dia 12 de setembro.

Centenas de cava-

leiros e amazonas se 
reunirão na histórica Fa-
zenda da Barra às 9h30 
para dar início ao per-
curso que atravessará 
algumas vias da cidade. 
O trajeto parte da Fazen-
da da Barra, seguindo 
pela Rua Maranhão, Rua 
Souza até o Parque dos 
Lagos, contornando o 
Parcão pela lateral e vi-
rando na Praça Basaglia, 
chegando à Rua Eduardo 
Tozzi. O desfile segue 
pela Rua Eduardo Tozzi 
em direção ao Parque 
dos Lagos, retornando 
pela Praça Basaglia em 
direção à Labareda, e 
finalizando o circuito de 
volta à Rua Maranhão e 
à Fazenda da Barra.

Este ano, a Cavalaria 
Antoniana traz como 
tema “Cavalaria consci-
ente”, dedicando uma 
atenção especial ao com-
bate aos maus-tratos 
aos animais. A inicia-
tiva visa promover a 
conscientização sobre o 
tratamento ético e res-
peitoso aos animais que 
participam do evento, 
reforçando a importân-
cia do bem-estar animal 
em todas as atividades 
ligadas à tradição eques-
tre.

A participação na 
cavalgada é gratuita e 
aberta a todos os interes-
sados, sem necessidade 
de inscrição prévia. A ex-
pectativa é que o evento 

reúna não apenas mora-
dores locais, mas tam-
bém visitantes de out-
ras regiões, em um dia 
marcado pela união em 
torno das tradições que 
fazem parte da história 
de Jaguariúna.

A Cavalaria Antoni-
ana não apenas celebra a 
cultura e os valores tradi-
cionais do município, 
mas também lança luz 
sobre a importância de 
preservar e respeitar 
tanto a história quanto 
o ambiente que cercam 
Jaguariúna.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO ATUAL-
IZADA:

NA FAZENDA DA 

BARRA
8h às 9h - Concen-

tração de cavaleiros; café 
da manhã e bênção

9h30 – Saída da cav-
alaria pelo percurso ofi-
cial

11h30 – Retorno pre-
visto da cavalaria à Fa-
zenda da Barra

NO PARQUE SANTA 
MARIA

15h - Apresentação da 
Orquestra de Violeiros 
do Jaguary

16h20 - Show com 
Rafa & Bordotti

17h30 - Show com 
Lello

19h20 – Show com US 
Rurais

20h50 – Encerramen-
to


